

IGT-NACHRICHTEN Nr. 1/2021

Corona-Situation stabil

Auch wenn die Dritte Welle sich bisher nicht im befürchteten Umfang bemerkbar gemacht hat und die Impfkampagne langsam Fahrt aufnimmt, belastet die Situation alle weiterhin.

Die Führungen unserer Institutionen stehen deshalb immer noch vor grossen Herausforderungen bei der Erfüllung ihrer täglichen Arbeit.

Wir wünschen allen den nötigen Durchhaltewillen und danken einmal mehr für den bisherigen Einsatz!

Austausch GSD

Im Januar traf sich eine Delegation des Vorstandes mit der Departementsleitung des GSD. Der regelmässige Austausch wird gegenseitig als sehr wertvoll empfunden. Unsererseits benutzen wir die Gelegenheit, über die Ergebnisse der Umfrage zu informieren und auf den grossen Einsatz in den Institutionen hinzuweisen. Im Gegenzug wurden wir über das Aufsichtskonzept und den Stand der Umsetzung des Planungsberichts orientiert. Tatsächlich werden auch bei der DISG viele Ressourcen durch die Coronapandemie absorbiert.

Austausch mit HKL

Ebenfalls im Januar trafen sich die Vorstände von IGT und HKL zu einem weiteren Austausch. Es wurden zwei ad hoc Arbeitsgruppen gebildet: Eine zum Schwankungsfonds und eine zur Begleitung einer externen Bedürfnisanalyse im Bereich B. Die definitive Fassung des Merkblatts zum Schwankungsfonds wurde allen Institutionen zugestellt. Das Ziel der Bedürfnisanalyse ist die Ermittlung der zukünftigen Angebotsausge-

staltung im Bereich Wohnen. Das Projekt wird von der Hochschule Luzern (Prof. Dr. René Stalder) betreut. Es werden dabei Menschen mit Behinderung ausserhalb und innerhalb der Institutionen sowie deren Angehörige mit einbezogen. Ein Ergebnisbericht ist für Mai 2022 geplant. Die IGT kann sich über den Projektbeirat einbringen.

Plenumssitzung 2021

Der Vorstand hofft mit Euch, dass sich die Situation gegen den Sommer zumindest etwas normalisiert. Es wird deshalb ein neuer Anlauf für die Durchführung einer **Plenumssitzung** genommen. Vorgesehen ist dafür der **Montag, 28. Juni 2021**. Die Details werden zu einem späteren Zeitpunkt bekannt gegeben.

Weiterbildung

Der auf den März angesetzte Einführungskurs für neue Mitglieder von Stiftungsräten und Vorständen wurde noch einmal verschoben. Wir sind überzeugt, dass insbesondere der persönliche Kontakt notwendig ist. Als neues Datum wurde der **Samstag, 6. November 2021**, festgelegt. Interessierte könnten sich ab sofort bei der Geschäftsstelle (igt@kmu-forum.ch) anmelden. Die Einladung folgt dann im Herbst 2021.

Wir wünschen allen sonnige Frühlingstage.

Bleiben Sie gesund!

In der Krise verbunden mit herzlichen Grüssen

Der Vorstand

April 2021

Beilagen:

- keine

Verteiler:

- Mitglieder IGT
- GSD, HKL, KOSEG, DISG

Intern:

- H-777-0-0